
MUNICIPALIDAD DE CONCHALÍ 
CONCEJO 

En Conchalí , se inicia la esi' 
salón La Cañadilla , presidi , a 

CONCEJALES PRESENT~ 

1. SRA. GRACE ARCOS MATURAN 
2. SR. SANTIAGO ARRIAGADA ROJ S 
3. SRA. MARJORIE MELO VALENZUELA 
4. SRA. PATRICIA MOLINA MOLINA 
5. SRA. DENNISSE PALACIOS GUZMÁN 
6. SRA. NATALIA SARMIENTO MEDINA 
7. SR. MARIO SOTO ALARCÓN 
8. SR. CARLOS SOTTOLICHIO URQUIZA 

DIRECTORES MUNICIPALES 

1. MARÍA TERESA ARROCET RAMÍREZ 
2. CLAUDIA MIRANDA AGUILERA 
3. DANIEL BASTÍAS FARÍAS 
4. PATRICIO HERNÁNDEZ DOMINGUEZ 
5. FERNANDO SEPÚLVEDA VALDÉS 

CORESAM 

1. DIRECTOR DE SALUD 

TEMAS: 

1 

15:50 h ras , en el 

ADMINISTRADORA MUNICIPAL 
DIRECTORA ASES. JURÍDICA 
SECRETARIO MUNICIPAL 
S. COMUNAL DE PLANIFICACIÓN 
DIRECTOR (S) DIMAO 

RODRIGO FERNANDEZ 

1. Aprobación Acta Sesión Ordinaria de Concejo 22.07.21 . 

2. Cuenta. 

3. Información Relevante Situación Comunal.- Proceso de Vacunación COVID-19.
Plan Comunal por Alerta Temprana Regional 

4. Entrega Modificación Presupuestaria Nº15. 

5. Entrega Modificación Presupuestaria N°16. 

6. Aprobación de aporte municipal de 5 UF por vivienda y aporte vecinal de 0,5 UF 
para postulación de la UV 34 al Programa Recuperación de Barrios, Llamado año 
2021 ". 
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7. Aprobación realización de las obras incluidas en los proyectos a postular a través 
del Programa de Mejoramiento de Viviendas y Bar~ios D.S. Nº27 del Minvu, 
Capítulo 1, Proyecto para Equipamiento Comunitario, de áreas verdes y 
canchas, llamado 2021 . 

8. Aprobación mantención, Iluminación y riego de las obras incluidas en los 
proyectos postular a través del Programa de Mejoramiento de Viviendas y Barrios 
D.S. Nº27 del Minvu, Capítulo 1, Proyecto para Equipamiento Comunitario, de 
áreas verdes y canchas, llamado 2021. 

9. Varios. 

COMPLEMENTO 

1.- Aprobación Bases y Cronograma FONDEVE 2021 

2.- Aprobación Subvenciones año 2021 

PRIMER TEMA 
APROBACION ACTA S. ORDINARIA 22.07.21 

Se aprueba por la unanimidad de los presentes el Acta S. Ordinaria 22.07.21, sin 
observaciones. 

SEGUNDO TEMA 
CUENTA 

1. Entrega de Tramitación Cuenta Sesión Ordinaria 12.08.21 

2. Carta de la Agrupación Social, Cultural y Deportiva EFC, de fecha 06.08.21, solicitan 
subvención para Campeonato Nacional de ANFA 3ª División año 2021, ingresada con 
fecha 16.08.21. 

3. Carta de la Agrupación Social, Cultural y Deportiva "Traful Conchalí", de fecha 10.08.21, 
solicitan subvención para el año 2021. 

4. Memorándum Nº 352 de Administración Municipal, de fecha 12.08.21, responde 
consulta realizada por la concejala señora Patricia Malina M., sobre consultas realizadas 
del Corredor Transantiago. 

5. Memorándum Nº 353 de Administración Municipal, de fecha 12.08.21 , responde 
consulta realizada por la concejala señora Patricia Malina M., sobre funcionarios de 
Seguridad Pública que han fotografiado a comerciantes de botillerías y sobre eventual 
alza de patentes. 
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7. Memorándum Nº 354 de Administración Municipal, de fecha 17.08.21, responde 
consulta realizada por el concejal señor Santiago Arriagada R., ha solicitado revisión de 
luminarias en Calle G desde General Gambino hasta Guanaco. 

8. Memorándum Nº 355 de Administración Municipal, de fecha 17.08.21 , responde 
consulta realizada por la concejala señora Grace Arcos M., sobre solicitud de 
organigrama de la Municipalidad. 

9. Memorándum Nº 356 de Administración Municipal, de fecha 18.08.21 , da respuesta a 
consulta realizada por la concejala señora Grace Arcos M., sobre ocupación de sede 
ubicada Monseñor Müller 4175, entregada en Comodato al Club de Adulto Mayor El 
Olivo. 

10. Memorándum Nº 99 de la Dirección de Control , de fecha 18.08.21, remite Minuta de 
Auditoría CORESAM 2017-2020 y Calendario Licitación. 

11 . Memorándum Nº 381 de Administración Municipal, de fecha 18.08.21 , remite 
memorándum Nº98 de la Dirección de Control, el que responde consulta realizada por 
la concejala señora Grace Arcos M., sobre modificación de Estatutos de la Corporación. 

12. Memorándum Nº 383 de Administración Municipal , de fecha 19.08.21 , responde 
consulta realizada por la concejala señora Grace Arcos M., sobre información situación 
financiera de CORESAM. 

13. Copia de Resolución dictada en causa RIT 3281-2021 , por el 2do Juzgado de Letras del 
Trabajo, mediante la cual, se alza la medida precautoria de bienes, ordenada con fecha 
18.06.21 , en contra de la Empresa SOLOVERDE S.A. 

La concejala señora Grace Arcos M., señala que en relación a los documentos que viene 
en la Cuenta, sobre el Memorándum Nº 355, indica que solicitó un organigrama de la 
Municipalidad, donde se pudiesen detallar las nuevas Direcciones, las Jefaturas y otras 
responsabilidades de dirección, en primer lugar, señala que esta información se ha 
entregado fuera de plazo, además, señala que la respuesta no es satisfactoria, no indica 
quiénes son los encargados de cada Departamento, solicita se pueda robustecer la 
información solicitada . 

SEGUNDO TEMA 
INFORMACION RELEVANTE SITUACIÓN COMUNAL.- PROCESO DE VACUNACIÓN 
COVID-19.- PLAN COMUNAL POR ALERTA TEMPRANA REGIONAL 

El Alcalde señor René De La Vega F. , ofrece la palabra. Indica además, que dentro de 
este punto, se informara sobre el retorno a clases 
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REPORTE COVID-19 COMUNAL 
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INDICADORES DE TESTEO Y TRAZABILIDAD 

n·,, 

~17 % 

COl'ICholi / P.M 

lunes 

23 I 
Espacio Cultural 

Leganés 

Metro Conchalí 

~J!:":J~ 1J1A. Desde las 9:30 Hrs. hasta AGOTAR STOCK 

DUDAS Y · • 
CONSULTAS 800· 360 • 122 
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.?l CALENDARIO DOSIS DE REFUERZO 
Entre el 23 y el 27 de agosto 

Personas de 
78ymásaños 

Personas entre 
72y77 años 

Miércoles 25 

Personas de 
70y71 años 

Jueves26 

Personas de 
68y69años 

~ } 

r ..._. - ·--... 

ViernesZ7 

Personas de 
67y68años 

T1asp nte de órgano sólido, precursores l\ematopoyéti<:os, cáncer en tratamiento, enfermedades 
autoinmunes en tratam· lo i · ' 1 · r a s {hemo o peritoneo)." 

#S qaMO$Cuid6ndonos 
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f:JI CALENDARIO DOSIS DE REFUERZO 
Entre el 30 de agosto y el 3 de septiembre 

-o 
Personas de 

P: 66 y mas años 

#S gamosCuldóndonos 

.. :r El - -,~~» ~ 

Personas de 
65años 

Miércolesl 

Personas de 
63y64años 
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Jueves2 

Personas de 
61 y62 años 

~ 
~ 

Viemes3 

Personas entre 
SSy60años 
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..__ VACUNA COVID-19 REPORTE NACIONAL 

13.589.692 
TOTAL 

PERSONAS VACUNADAS 

89,4% 
DE POBLACIÓN OBJETIVO 

VACUNADA CON PRIMERA DOSIS 
Y DOSIS ÚNICA 

VACUNA COVID· 19 REPORTE COMUNAL 
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97,1 % 
DE POBLACIÓN OBJE.TIVO 

VACUNADA CON PRIMERA DOSIS 
Y DOSIS ÚNICA 
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VACUNA COVID-19 CONCHALÍ 

sinovac-
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VACUNA INFLUENZA 

NACIONAL CONCHALÍ 

Terminada la presentación el Alcalde ofrece la palabra. 

El Director de Salud de CORESAM señor Rodrigo Fernández, complementa lo que ha 
sucedido el día de hoy, señala que se tomó la medida en forma de precaución para los 
usuarios, para los funcionario en relación al frente de mal tiempo que era conocido y que 
fue anticipado y que se agradece que haya sido menor a lo esperado, hoy los funcionarios 
de la salud , acudieron a los puntos de vacunación, los funcionarios de la Corporación 
acudieron a los puntos de vacunación con un objetivo, este es informar y recibir al vecino, 
señalarle que los que se han colocado la vacuna después del 14 de marzo no les 
correspondería hoy según calendario, la finalidad fue orientar al adulto mayor, menciona 
que durante la mañana todo el personal de salud han estado desplegados informando a los 
contribuyentes. 

El Alcalde señor René De La Vega F., comenta que esto permitió evacuar el agua de los 
recintos de vacunación , extraer el agua de las carpas y coordinarse para el día de mañana 
para dar continuidad al proceso de vacunación . 

La concejala señora Dennisse Palacios G. , respecto a la situación puntual del día de hoy, 
señala que hoy muy temprano la llama un dirigente de ACUSAN Conchalí para solicitar, a 
propósito que hoy sesionarían, que si se vuelve a dar esta situación de emergencia, tomar 
una medida de seguridad respecto de los trabajadores, al parecer, de acuerdo a lo 
comentado por él, en el Polideportivo se sucinto una situación donde los vecinos no lo 
tomaron de la mejor forma el no haber avisado con antelación la suspensión de la vacuna, 
señala que se entiende que es debido a la situación de emergencia, pero varios vecinos lo 
han tomado a mal. 

11 
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El concejal señor Santiago Arriagada R., dentro de las personas que están rezagadas, 
consulta si existe un calendario especial para ellos. 

La conc~jala señora Grace Arcos M., a propósito de la situación de la lluvia, expresa que 
es importante que se tomen las medidas con respecto a la protección de los trabajadores, 
además, informar a tiempo a la comunidad sobre el funcionamiento, consulta además qué 
se proyecta para mañana a propósito del clima, cree que es muy importante recoger el 
llamado que se hace. Por otra parte, en el marco de la pandemia, señala que es conocido 
que en el Centro Cultural Leganés se están entregando medicamentos, vecinos han 
manifestado algunas inquietudes, como por ejemplo que deben asistir en reiteradas 
oportunidades al retiro dentro de la misma semana, consulta si hay una coordinación directa 
con el Área de Salud para que efectivamente eso no ocurra, la mayoría son adultos mayores 
que presentan problemas de movilidad y acompañado de eso, el que tengan que destinar 
recursos para el traslado de 2 a 3 veces a la semana, consulta si habría alguna posibilidad 
de entregar esos medicamentos a domicilio para algunas personas que tengan 
características de reducción de movilidad. 

La concejala señora Patricia Molina M., consulta si ha habido déficit de vacunas o stock 
limitado de estas, comenta que ha recibido varios reclamos, en particular de la vacuna 
Pfizer. 

• El Alcalde señor René De La Vega F. , en relación al frente de mal tiempo, el día de ayer 
se informó por las redes sociales, señala que sin duda el clima cambio , no hubo ninguna 
complicación al respecto dentro de la comuna, eso permito avisar a los trabajadores para 
su asistencia a los puntos, con lluvia hubiese sido diferente. Señala que el tema de las 
vacunas ha sido incierto, cambia constantemente. 

El Director de Salud de CORESAM señor Rodrigo Fernández, en relación a la situación 
ocurrida hoy en la mañana en el Polideportivo, indica que tuvo la posibilidad de estar 
presente, de conversar con los Dirigentes y dar respuesta a los vecinos , mencionada 
además que el equipo de seguridad publica siempre ha estado muy presente. Con respecto 
al calendario de rezagados, señala que aún no se publica, hoy se ha publicado el oficial de 
dosis de refuerzo, se espera tener información desde el Ministerio para comunicar 
oportunamente. 

El Alcalde señor René De La Vega F., llama a la comunidad a informarse a través de los 
canales oficiales y sobre todo de la televisión. 

El Director de Salud de CORESAM señor Rodrigo Fernández, señala que en relación a 
la consulta sobre si mañana continuaría el proceso de vacunación , comenta que está en 
constante evaluación , existe un equipo municipal que está encargado de revisar la situación 
comunal y que va orientando junto con las autoridades del Gobierno. 
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El Director de Salud de CORESAM señor Rodrigo Fernández, en relación a los 
medicamentos del San José, señala que los medicamentos que entrega el Hospital San 
José, son medicamentos que son de especialidad, es decir, son de usuarios/vecinos, que 
luego de haber sido atendidos en un Centro de Salud derivados vía interconsulta al Hospital, 
que son atendidos por algunas de las especialidades. Agrega, que el Hospital San José 
opto por una medida de externalizar el servicio , el problema de ello es que no es fácil que 
el personal administre, manipule o traslade esos medicamentos, dado que muchos de ellos 
puedes ser controlados y las responsabilidades son de las farmacias del Hospital San José, 
señala que han solicitado una reunión con el Director del Servicio de Salud Metropolitano 
Norte, para así manifestar la dificultad. 

El Alcalde señor René De La Vega F. , menciona que este acuerdo de colaboración es 
provisorio está vinculado netamente con la pandemia, se ha insistido en la necesidad de 
mantenerlo. 

El Director de Salud de CORESAM señor Rodrigo Fernández, señala que no han tenido 
mayor dificultad con el stock, como se ha presentado en otros Municipios. Para finalizar, 
indica que prontamente se anunciara el inicio de la vacunación escolar. 

El Alcalde agrace la presentación y ofrece la palabra al Director (S) de DIMAO, a fin de 
exponer sobre la situación climática vivida anoche. 

El Director de DIMAO (S) señor Fernando Sepúlveda , expone en base a power point, 
sobre contingencia climática ocurrida el día 18 y 19 de agosto, esta forma parte integrante 
de la presente acta, 

I FORME TÉCNICO POR 
CONTINGE CIA CLIMATICA 

18 Y 19 DE AGOSTO 2021 
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Tomondo en conslderoci6n los informes fécnicos de lo 

Dirección Meteorológico de Chile {DMC). organismo que 

decreto cierto temprano poro lo Región Metropolitano y 

O'Higglns, pQsomos o detallar Ias acciones de resguardo que 

fueron tomodas poro abordar la emergencia cilmótloo que se 

estimo en 70 mm de aguo caído poro ambos días. 

, Se programó tvmos con lo dish1bucl6n del personal paro 
ambos Jornadas de emergencia. 

,. Se implemento.ron medidas de apoyo o lo comunidad, 
rente riesgo por falta de agua. (Sanitización de 
estanques de agua potable} 

'i> continvor plcm preventivo de llmplezo de sumlderos 
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r Definición de responsabilidades: 

La Dirección de Seguridad Pública. principalmente apoyara 
con sus carros en 2 frentes: 

• Monitoreo puntos críticos 

• Apoyo al Departamento de Social (entrego de nylon} 

Orientaciones de la Alerta 

, lo DIMAO asume las labores de protección civll donde permanentemente 
estar6 monltoreando los puntos críticos de la comuna: 

• Roma - Barón de Juras Reales 

• Barón de Juros Reales - Viena 

• Barón de Juros Reales- Cortos Spagno 

• Sondra - Noemí 

• Julio Montt Salamanca - entre Héroes de !quique y Héroes de la 
Concepción 

• Principal - General Gombino 

• Mercurio - Pasaje El Mercurio 

r SAC realizara cortes de vio a objeto de evitar dificultades en los puntos de 
trabajo 

,. Se mantienen los medidos sonltorlos en el escenario de pondemlo 

1 5 
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Instrucciones Específicas 

, El jefe del tumo día entregara su servicio al jefe de turno noche con 
ta información de acciones en curso. 

,. l os acciones en curso tienen relación con todos las intervenciones 
reolizodas en terreno. y que est6n direccionados o minimizar uno 
inundación provocado por los condiciones cllm6ticas del sistema 
frontal. seo esto por daños de cubierto o ingreso de ogvo por 
so uroción de red olcontorillodo. 

" Al término del servicio, codo Jefe de tumo deber6 gestionar informe 
con lo evaluación y acciones que se implementaron durante lo 
contingencia, incluyendo personal, equipos. herramientas y medios 
de rodado, concluyendo cuol fue el resultado. 

Dis osición de medios 

.,- ""Ol-·~ ... -1•t""' ,ru.~ 
1 ~1Wll(,~',; .. .(1 ~ 

,C,,,.•a.clU..UOADC ~Jlf.t..S't~J 

:1...,..0CH,.,.,_~.,~·,~~~ .. ~--~·..C lll-e----------l 
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Listado de personal por turno 

ACCIONES PREVENTIVAS (Calle Barón de Juros Reales en 
toda su extensión) 

17 
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Habilitación y limpieza de sumideros Punto Crí ico 
{Sandro - Noemí) 

Prueba de agua a limpieza de sumideros Punto Crítico (So dra -
oemí) 
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ACCIONES PREVENTIVAS (limpieza de surnideros previo a 
la emergencia, caro- palmilla) 

! 

Puesto a punto y verificación de equipos (motobombas y 
motosierras) 

19 \ ·-
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Labores durante lo emergencia climatológico, Puno Crítico 
(Sondra - oemí) 

Terminada la presentación, el Alcalde ofrece la palabra a doña Carla Pinto, para que 
exponga en relación al apoyo social. 

La Jefa del Departamento Asistencia Social doña Carla Pinto, indica que el día de ayer 
se puso en apresto todo el Departamento de Asistencia Social , realizando visitas en terreno 
y en el mismo Departamento, señala que dentro del terreno, realizaron cerca de 75 visitas 
donde se otorgaron a los vecinos cortes de nylon. Durante la mañana, entregaron ayudas 
al Campamento Los Arminios, al sector El Cortijo y Juanita Aguirre. 

Se ofrece la palabra. 

La concejala señora Grace Arcos M. , agradece la presentación , señala que anoche le 
toco ver en primera persona al equipo ante la caída de un árbol, los pudo observar, saluda 
al trabajo que realizan , sabe que ante estos pronósticos es arduo el trabajo que se hace, 
manifiesta que al parecer hubo más expectativas en el pronóstico anunciado. En el ámbito 
social , consulta cómo se vio la situación del albergue, principalmente anoche, consulta si 
se pudo dar abasto ante todos los requerimientos de los vecinos. 

La Jefa del Departamento Asistencia Social señora Carla Pinto, señala que lo que 
respecta al Albergue, el cupo es para 20 personas, el día de ayer había 14 y desde la 
Central de Coord inación llegaron 2 personas, todo ha resultado muy tranquilo . 

La concejala señora Patricia Molina M. , dada la situación del mal tiempo, consulta si se 
pudo tomar algún tipo de acción en la Población Copacabana, señala que el 16 de agosto 
advirtió acerca de los trabajos que ahí se están realizando, comenta que ha habido demoras 
en las obras, adultos mayores ya han sufrido accidentes, le gustaría saber si se ha tomó 
algún tipo de medida con los vecinos. 

20 
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El Director de DIMAO (5) señor Fernando Sepúlveda, con respecto a la consulta de la 
concejala Arcos , señala que hubieron llamados de vecinos de Palmilla con Mauleon, 
señalando que se había saturado el sumidero, concurrió al problema una cuadrilla Municipal 
y lo pudo solucionar, al igual que en Principal con Alberto González. Agrega, que en el 
mismo sector de Noemi con Sandra y en Principal Gambino, hubo bastante agua en la 
superficie , se procedió a la limpieza de la rejilla y posterior dueto que conecta al colector 
central , por lo tanto, expresa que se eliminó rápidamente el agua del exterior. Señala que 
en el sector de Barón de Juras Reales no hubo inconvenientes. 

El Alcalde señor René De La Vega F, hace un llamado puntualmente a la comunidad a 
seguir con los trabajos preventivos en los hogares. 

La Administradora Municipal señora María Teresa Arrocet, señala que en relación a la 
consulta realizada por la concejala Malina, indica que asistirán al lugar del sector 
Copacabana. 

CUARTO TEMA 
ENTREGA MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA Nº15 

El Secretario Municipal señor Daniel Bastias F., señala que fue remitida de manera 
electrónica a cada concejal , a fin de ser analizada en la respectiva Comisión de Hacienda. 

QUINTO TEMA 
ENTREGA MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA Nº16 

El Secretario Municipal señor Daniel Bastias F., señala que fue remitida de manera 
electrónica a cada concejal , a fin de ser analizada en la respectiva Comisión de Hacienda. 

SEXTO TEMA 
APROBACION DE APORTE MUNICIPAL DE 5 UF POR VIVIENDA Y APORTE VECINAL 
DE 0,5 UF PARA POSTULACION DE LA UV 34 AL PROGRAMA RECUPERACION DE 
BARRIOS, LLAMADO AÑO 2021 ". 

El Alcalde señor René De La Vega F., ofrece la palabra. 

El concejal señor Carlos Sottolichio U., señala que sin perjuicio del punto a tratar, desea 
informar que hoy sesiono la Comisión de Hacienda/Subvenciones, cree que representa al 
sentir mayoritario de los asistentes, el punto que llevo a un gran acuerdo, pudiese ser 
despachado en esta sesión, no está en el punto de la tabla, consulta si hay voluntad para 
incorporarlo como complemento, relativo a la subvenciones. 

El Alcalde señor René De La Vega F. , solicita se le pueda hacer llegar la propuesta para 
analizar ahora 

El Profesional de SECPLA señor Álvaro Correa, expone en base a power point, 
documento que forma parte integrante de la presente acta. 
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Postulación Programo Recuperación de 
Barrio$ 2021 (QMB) 

• • 
CONCHALI 

SEC'IETA~'ACO>iv',Al. !}¡: l'lAt-. 'ICA0ÓN

AQQ!I02021 

Programa Recuperación de barrios 

Objetivos 

, t./,q:xor ro coltU<Kl do:: VldO de !o~ persoriú~ lrov~ de vn prOC(:~0 
1 ;rt.c,pollvo qve ,nvoluc10 al Mú1~1er,o de Vrv~ndo y Urt>ontSmo. 
, 1vJncpt0 y !o p1op10 cornuni<J,id ber'let11..r0dú 

, 1 ·n tr lo r,,cuperonón de lo~ e~pooos poblicos, el oouípomienlo y 
I forl"iéC1rn1t:nto ue1 1e,uo soc.101. 

, t:n<.:101 1n, 101,v t tiste ~ y soc,o:e~. CJe$0/tOIJCX.lo~ o lrov~~ de un 
r<-:<.eS< po,11, il)Cl ,v') e IOCIV!iNO, enn1Q<C:OOO$ <:,n 0 4 ejes lronw í$C1le1 
'W . (Je .r,. ,n el m ,.¡o, mienlo bc~ol. 

Filos t.-1t:S wn 1oen1idad. lnclU!,ón, Seguridad y Mec,oomb<ente. 
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1Í2· 
CONCHALI 

Postulación Programa Recuperación de Barrios 

l· :r(1ve, <'..k: lo Ré~Oluci6n Extinlo 
•<t,:r,s t·o do2 V1vtt n<h 'I Urbanismo. ~ . llomo o lo íormviocion efe lo 
propu,,lto d ·· nuevo~ Barrios poro el Programo e R cupe,oción d 
P .:·r ns y o lrov,js de la R solucJón E ent ~ l 28S d I O~ de Ag<:> ro 
." ; ;ui! e>- ::11de ptuzo~ poro pO)luloei6n. 

~- ~c.;,:c~ ~--------------------------;-------+----~ 
,, ..... ::1uc1ón(~e ">toio: .. cr deilarr1o;.~ -----
S, nó.< en 1m c nh3rio~ de ele tti<:I d v los poi '. onos nre~nlo<:lo$ 
er or,o, ur te11ore~. col1fieodos como dmi!>1ble1 o elegibles. tendr 11 

n t<iyor punto¡<:. ,¡ ser)o , qut: sólo se 01spone de uno poslul ón por 
(rllJr~( ,¡.><.Jl.-'J(l'J , 
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Unidad Vecinal 34, Población Martin Luther Kin 
los prunos 

111'10 

t.,l > Ó' l º<>IQOf>),l/CO(I()•" ' e Av, h<l11"Er"•dúr.::~ cotu,O k<.<'O lo R&¡u 
COll<);)t,Nl, tlC0'1éK> 

_ti,¡ ' 
CONCHALI 

Unidad Vecinal 34, Población Mortin Luther Kln 
Los prunos 

Fotos situación adval 
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• • 
CON C~AU 

Programa Recuperación de Barrios 

Proi¡¡¡romoi implcmontodos on lo Comuna 

>1 t-;, •ro M 8rnrn ~ork, Mónico (U V 121 
>1 qv, ·ro 11.1 Rom:> o Nove nio {U V O 1 ) 
>1 , : ,·ro 1,.1 flcm,.> d i t'olm1ilo (U.V 11¡ 
,/ I) er) M l:IUH1n ~u~t=blO ulfo flJ.V. JI) 
"' • ~· •r,, M• Brnrn n m Gon 11 (El"lf: s 

, ,onel 11v ~8) 
"' 01 , •rc.• 1v11 8omo Eneus Corre! 11 (tfk'OS 

<:.c,nel U.V. 17¡ 
,¡ <)u:c:ro Mi 60rr,o en)odel oón - .. 

í"l'l<11ll~.rte ,no N o U.V 4 • 

CONCHALi r 010~ do r •\úllodo 
UV4S 
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Monto Aporte Municipal 
; r • ; .Jr :~ ,.t<: n r¡ nq! L ... r II t 

I p< ,1 v,vit., mJ, 1 

TOTÁl TOT.t.t \lf 2 $74 

\'alot .,.,.,,c~.<>I •tM:11 'IC!or oc:tuol U 2t&U X 2 SU~ $7411.i ofl',. toc;ho 18'fia 2\ 

J.,ru O' flf u¡x.es!ar , n Cl..'Tl < ci , • h•:·1~ 

Por tanto. se solicita la aprobación del concejo munlclpal 
que compromete el aporte señalado, en el periodo de 
implementación 

Luego de la presentación el Alcalde ofrece la palabra. 

La concejala señora Grace Arcos M., agradece la presentación , cree que una muy buena 
noticia poder postular a esta Junta de Vecinos , personalmente, señala que tiene mucho 
apego a este programa, manifiesta que es muy significativo para la población. Más allá de 
la particularidad de la Unidad Vecinal 24, consulta cuáles son los criterios que se toman 
para poder definir una Junta de Vecinos y poder postularla, sería bueno saberlo por un tema 
de transparencia . 

El Profesional de SECPLA señor Álvaro Correa, señala que para este llamado lo que 
hizo la SEREMI fue tomar la demanda anterior, que fue en el año 2019, generalmente 
quedan muchos en lista de espera, manifiesta que lo que les solicitaron fue no postular a 
otros territorios que no hayan sido parte de la elegibilidad o admisibilidad en el año 2019, 
además de las típicas características que debe tener este tipo de barrio . Lo que se señala 
también es que tienen la posibilidad de financiar 9 proyectos o 9 programas, para 9 
comunas, el seguir generando expectativas o seguir postulando más territorios en la 
comuna , finalmente lo que hace es seguir sumando más territorios y sin tener tanta 
posibilidad y restando la posibilidad a estas postulaciones que se están haciendo. Comenta 
además, que desde la SEREMI, les han indicado que postulen 1 barrio por comuna. 

La concejala señora Grace Arcos M., consulta si es obligación postular solo 1 proyecto. 

El Alcalrfe señor René De La Vega F. , señala que en este caso sí. 

Se aprueba por la unanimidad de los presentes aporte municipal de 5 UF por cada 
una de las 468 viviendas (2.340 UF) y aporte vecinal de 0,5 UF por cada una de las 
468 viviendas (234 UF), para postulación de la UV 34 al Programa Recuperación de 
Barrios, Llamado año 2021 ". 
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SÉPTIMO TEMA 
APROBACION REALIZACIÓN DE LAS OBRAS INCLUIDAS EN LOS PROYECTOS A 
POSTULAR A TRAVES DEL PROGRAMA DE MEJORAMIENTO DE VIVIENDAS Y 
BARRIOS D.S. Nº27 DEL MINVU, CAPITULO 11 PROYECTO PARA EQUIPAMIENTO 
COMUNITARIO, DE ÁREAS VERDES Y CANCHAS, LLAMADO 2021. 

OCTAVO TEMA 
APROBACION MANTENCIÓN, ILUMINACIÓN Y RIEGO DE LAS OBRAS INCLUIDAS EN 
LOS PROYECTOS POSTULAR A TRAVÉS DEL PROGRAMA DE MEJORAMIENTO DE 
VIVIENDAS Y BARRIOS D.S. N°27 DEL MINVU, CAPITULO 1, PROYECTO PARA 
EQUIPAMIENTO COMUNITARIO, DE ÁREAS VERDES Y CANCHAS, LLAMADO 2021. 

El Secretario Municipal señor Daniel Bastias F., señala que se trata de un mismo tema , 
pero deben registrarse acuerdos por separado. 

Expone la Profesional señora María Teresa Correa en base a power point, documento que 
forma parte integrante de la presente acta. 

Por problemas técnicos en la proyección de la presentación, el Secretario Municipal señala 
que se procederá a tratar el próximo punto de la tabla . 

NOVENO TEMA - COMPLEMENTO 
APROBACION BASES Y CRONOGRAMA FONDEVE 2021 

El Secretario Municipal señor Daniel Bastías F., señala que el día de ayer sesionó la 
Comisión FONDEVE y de manera electrónica se remitió el texto definitivo de las bases 
FONDEVE, las cuales están visadas por el Director de Desarrollo Comunitario, la Directora 
de Control y la Directora Jurídica. 

El Alcalde señor René De La Vega F., ofrece la palabra. 

El concejal señor Santiago Arriagada Presidente de la Comisión FONDEVE, indica que 
han tenido una serie de reuniones en las cuales se analizó la propuesta de bases con los 
Dirigentes de la Unión Comunal de Juntas de Vecinos, los concejales y Directores, para 
hacer las últimas revisiones de las bases, haciendo pequeñas incorporaciones de años 
anteriores. Indica que hay cerca de 60 Organizaciones que estarían en condiciones de 
postular por cumplir con los requisitos de rendición y de vigencia. Menciona que se hizo un 
borrador incorporando un nuevo ámbito que es el de seguridad, el que los vecinos tienen la 
posibilidad de hacer proyectos en esa área y también en el sector de reciclaje, señala que 
se entregó para la revisión de Asesoría Jurídica y Control. 

Luego de la explicación del Presidente, el Alcalde ofrece la palabra al equipo de la Dirección 
Desarrollo Comunitario. 
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BASES PROYECTO 
"Fondo de Desarrollo Vecina ,, 

FONDEVE 2021 

DIDECO 
Departamento de Organizaciones 

Comunitarias 

Desarrollo Vecinal 
• Abrir espacios de participación, con la finalidad 

que las Juntas de Vecinos de la comuna de 
Conchalí, tengan mayor participación, en sus 
logros y progreso de sus territorios. 

• Implementar proyectos de impacto territorial en 
los ámbitos culturales, recreativos, urbanísticos, 
formativos presentados por las distintas Juntas 
de Vecinos de la Comuna. 

• Fortalecimiento de las Juntas de Vecinos a través 
del desarrollo de distintas iniciativas de interés. 

28 



29 

Fondeve 2021 
l. Ámbito Territorial: Infraestructura y/o 

Mejoramiento de Espacios Públicos. 

2. Equipamiento Organizacional. 

3. Implementación Comunitaria. 

4. Ámbito Socio cultural : Participación Socio
cu ltura l, Recreativa y Deportiva. 

5. Ámbito de Prevención 

rincipales Modificaciones 
1 Art. Jercero. n:ume!J!I l.,,5 d,$!Jas_8as~is.: Se incorporan. en los ámb1to.s de post ción. 

Ámbito de Prevencion q~ confempfa el 3rea Equipamiento de Segundad de Alarmas 
Comunitarias. 5''Sterna de Tele Proteecl6(i 

2 Art C..arto numeral 4,3 oe I~ bues Firma de aprobación de proye(los solo se requenrá 
anexo con acuerdo de la 1re<: yse · aprobación de l.a asamblea y firmas 

3 M CvanQ_JllJJneral 4..U eJasBilti· Certificado de Oire<: llva Vigente, emitido el Serv1cio 
de ~eg1wo Cív'if"eTde-ñlil'ícaelon. Se 1mptementa Ley n'21.239 la cual wMla ' Los 
d1r,genle$ de las. orga111tacl0nes, c<>ntinuaran en sus cargos hastA tres meses desputlis 
que e E&tado de E~cepc ion haya 'ina ado 

J Aa SeJCto. nu~r~L6~ · Modme.ición de Reglamen o d Fondo Vecinal de 
Desarrollo F'óNDEVt en re e n a la ehm1nac16n de aport~ proJ)IO de las Juntas de 
ve<:•'lOS 

5 t1.'..rt Sé.Pil!!!Q. numerill.3 de !a~ mtt:. Etapa de eonsulta las onentacio~s y apoyo en la 
post ración se~ra e onna remota y atetM:i6n pre-sene al. ambn con hora 
pre'f.ame,te agendadíí 
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Fondeve 2020 
! Monto Presupuestario Monto Aporte Junta de Vecinos 
!~ ·. · ' disponible a postular por ¡ 
:r Junta de Vednos 
' 

$ lS.000.000 $ 1.600.000 0% 

)~·, \ : ; P80YECTOS CANTIDADES 
.}.. ' 

CANTIDAOTOTAt OE POSTULACIONES Sl 
A' O 20:20 

f Uf.RA DE BASES 04 

TOTAl PROYECTOS AOJUOICADOS 47 

MONTO TOTAL UTILIZADO 74.859.SSl 

Montos 

'., Monto Presupuestario Monto Aporte Junta de Vecinos 
disponible a postular por 

·· Junta de Vecinos 

$ 7S.OOO.OOO $1..600.000 

Juntas de vecinos en ta comuna 

67 
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Juntas de Vecinos 

SIN 08SERVAOON 

VIGENCIA DIRECTIVAS VENCIDAS 

TOTAl 

so 

5 (antes del E$tado de Excepción) 

67 
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Luego de la presentación, el Alcalde ofrece la palabra. 

El concejal señor Santiago Arriagada R., señala que se establecen los plazos de 
ejecución , que fueron solicitados por las Juntas de Vecinos para el proceso. 

Se aprueba por la unanimidad de los presentes las Bases y Cronograma FONDEVE 
2021. 

Se retoma el punto Séptimo y Octavo de la tabla. 

Expone la Profesional señora María Teresa Correa en base a power point, documento que 
forma parte integrante de la presente acta. 

, 
CONCHALI 

Ht'-ACI.. JUNTO Ar, 

PROGRAMA DE MEJORAMIENTO DE VIVIENDAS Y 
BARRIOS D.S. Nº 27 

CAPÍTULO/: 

" PROYECTOS PARA EL EQUIPAMIENTO COMUNITARIO" 

U.Al'.1ADO 2021 3ER PROC SO DE POSTULACIÓN 

Apoyar Pro •retos orie tados al MeJoramicnto en Unidades Vecinales q e 
roo 1ieren r,iantenc1ó de Áreas Verdes y Equipamiento Cornunitari 

33 
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Con,twc.<i-On á~ fdlH,~clon1u Cormmllati,h 
{(ANCHAS) 

Mejoraml<?nto de Edlficadones Comt111itarias 

Proyectos de Accesibllldad Universal 

,;, Sl el A*>Oifí-t t>s munltlp#l, 
r~q\l!!!r~ Ad<t dt'!I t,m!:~jo 
{,1'$.t~fl bi_Vl;?! -.bfl+ !Pn. dn 

1),-1>~ . .C~!~.,,, -·-~ 
l,!9tibl<t_ p<:>$U!l¡u 1 !n 4ll.1W 

mun!cl~) 

• Todo proynro prutuktdo tflt~<t t<>nWt <on un ap<>tte <Uiklcnut al valor rotnl dt:I pt'Qyct:rc;; rcoll:tor, p#t 
mm1,iw equivalt>lltt> al 10% 

'POHULACIONE.S WOAS SON COUC.flVAS: 

s,, l)tmlitM poswlatl<>rn1:s rolectivo:s de <>t(JffllllfX:klnes comun/Wria: y JunUís #e vttinos, ntg 
19 418 
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Acc •s1b1 (iiid Univ ··rs.al ( rampas, reba¡es, adecuación de mob1t,ario, en re o ros). 
!Ot'\a~ dé vegct,1C1611 

• io"las rt1' p? nan.,.ncía )' t>ncut>ntro 
• lO"lil tlc Juego 

tO'l.:IS df' Cal sr.•ni.) 
,o,..asd.- maquinas de fiNcido 
\~o.i ltiH .o w bano 1cµ¡¡1 i.tttón, repo~1c1ón y/o 1n,talac1ón (ban<:.:i~. c,dctero!>, juego!> 

\ti<'~) 
J.J ;u1: Jsde e¡c•c c,o y lumin,ma pt!atonal, en tic otro~} 

• 1-iormigon de p,so 

'mtura de c.incha 3 deportes, Juego'> de arcos de futbouto y aro!> de basquetbol. 

• ,:..ccesibíhdad Uni 1ersal 

• CIP:rC' Per,m!'tral 

En e.tJ oportunidao de postulara a la rnodahdad 

"Construcción de Equipamionto Comunitario'' 

I· torpor,múo 

llummac1ón 

Gmcleri;is 

Uihste11ía 

M.1qu111as de E¡er<.ic10 
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Dependiendo si es 2° o 3º selección la fecha de los antecedentes puede variar 

P1 '\º"ª ;daé Jund1r;i Vigente 
t ,r ,a tk ,,.-s\;.tuto~ Vigentes 
[k <. 10,m de P'2'r:.onahdad Juríclicil 
, cnodaw i?l"I (,%0 de ex,uit 

<..1i•t ·flC-Odo d~ rnforrnac,011<:1 prw!as 
C;;,t ÍIG,do de numero 
Cenilícado d No exornpíadon 
C,:, beodo de BNUP sl Corresponde 

Antecedentes. SECPLA. 

C~rt,íkado q11t' las obras no ,•sum únan.:mdM p.or 
<>! Mur,lctp\o 

Cert1fü:ado Acc,ui1b1lid11d Muni(ípio Ley 20 422 

Pominío Vige,nte dl'!l T,i;mmo en cas.o Qu<' $sta dB 
propte.:lad Mui,icipal o d<' SfRVllJ 

Act,:1 d;i tQn~jQ con a a11tol'll;}Oót1 para reaii;;ar 
l@$0f;tflt5 

Actil dl't! ~l'i$l!jO «)O t!cl ,C,1:)fnp;'Qfflh.cy ~ 

mariwnci& de las.dara; 

Una vez obtenidas estas AUTORIZACIONES, se 
suman certificaciones de "DOM y SECPLA", y 
junto al principal interés de una organización 
funciona! o territorial, las cartas de apoyo 
entre organizaciones y el fundamental apoyo 
de la comunidad del entorno del proyecto y 

sus firmas, este proyecto es posible de digitar 

para INICIAR POSTULACIÓN. 
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PROGRAMA DE MEJORAMIENTO DE VIVIENDAS Y BARRIOS D.S. N' 27 

REQUERIMIENTOS 

• COMPROMISO Of MANTENCIÓN, RIEGO E ILUMINACION 

• ACUERDO DE CONCEJO DE REALIZACIÓN DE LAS OBRAS INCLUIDAS EN EL 
PROYfCTO 

PROGRAMA DE MEJORAMIENTO DE VIVIENDAS Y 
BARRIOS D.S. Nº 27 

CAPÍTULO I: 
"PROYECTOS PARA EL EQUIPAMIENTO COMUNITARIOº 

LLAMADO 2021 3E.R PROCESO DE POSTULACIÓN 

Apo •ar Proyec os ori entados al Mejoramieri o en Unidades Vecma,e- q e, 
requieren mantención de Áreas Verdes y Equipam1en o Comun,carí . 

Luego de la presentación el Alcalde ofrece la palabra. 

La concejala señora Patricia Molina M., consulta si es lo mismo a los pavimentos 
participativos. 

El Alcalde señor René De La Vega F., señala que son cosas distintas. 
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Se aprueba por la unanimidad de los presentes: 

1. Aprobación realización de las obras incluidas en los proyectos a postular a 
través del Programa de Mejoramiento de Viviendas y Barrios D.S. Nº27 del 
Minvu, Capítulo I, Proyecto para Equipamiento Comunitario, de áreas verdes y 
canchas, llamado 2021. 

2. Aprobación mantención, Iluminación y riego de las obras incluidas en los 
proyectos postular a través del Programa de Mejoramiento de Viviendas y 
Barrios D.S. Nº27 del Minvu, Capítulo 1, Proyecto para Equipamiento 
Comunitario, de áreas verdes y canchas, llamado 2021. 

DÉCIMO TEMA - COMPLEMENTO 
APROBACION SUBVENCIONES AÑO 2021 

El Secretario Municipal señor Daniel Bastias F., señala que de acuerdo al trabajo 
realizado en la Comisión de Hacienda, en materia de subvenciones, se solicita al Concejo 
tener por complementada la tabla, para someter a aprobación del Concejo las subvenciones 
para el año 2021 , en virtud del trabajo desarrollado en la Comisión . 

El Alcalde señor René De La Vega F. , ofrece la palabra. 

El concejal señor Carlos Sottolichio U. - Vicepresidente de la Comisión de Hacienda, 
señala que hoy se verifico una sesión de esta subcomisión de subvenciones. Indica que los 
asistentes trabajaron en un escenario de 16 millones aproximadamente, posibles de asignar 
a las solicitudes que se les presentaron vía Oficina de Partes y que dada la posibilidad de 
hacer este ejercicio de asignación , es que se trabajó en un escenario que está en la 
propuesta que señalara. Detalla la propuesta una a una. 

La concejala señora Grace Arcos M. , indica que hay Subvenciones que el Alcalde está 
dejando pendiente para la próxima semana, como EFC Conchalí , señala que ellos no tienen 
ninguna observación , incluso el año pasado no se les entregó la subvención aporbada por 
el concejo, no entiende por qué se está dilatando su aprobación , la Comisión está disponible 
para la entrega de $1.500 .000.-. 

El Alcalde señor René De La Vega F., señala que la subvención que ellos solicitan hacen 
mención para participar en el campeonato ANFA, ellos no están dentro del campeonato, 
entonces tendrán problemas para rendir. 

El concejal señor Carlos Sottolichio U., señala que en la Comisión se acordó no asignar 
recursos a Carabineros de Chile, en virtud de que es una Institución que tiene su propia 
normativa, presupuesto nacional y que debieran presentar su requerimiento a la 
Superioridad de la Dirección de Carabineros y no al Municipio. En el caso de 
lnvestig c:1ciones de Chile, señala que se discutió de que era interesante que se pudiera 
contar con el equipamiento que señalan , que tiene un costo razonable y que el Municipio 
podía estar en condiciones de hacer un aporte para la concreción de ese proyecto y que la 
BICRIM de Conchalí buscara la diferencia en la superioridad para financiar el proyecto 
mencionado y que la diferencia que se produce, se entregase a bomberos de Conchalí-
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Huechuraba, señala que esa es la propuesta. 

El Alcalde señor René De La Vega F., Indica que no llego el Acta como tal, señala que 
estuvieron los representantes de Alcaldía en la Comisión, fue lo que le pudieron expresar, 
que esta discusión se llevara a plenario . En el caso de Carabineros, señala que 
normalmente los Municipios sí apoyan a esta Institución con vehículos y con otro tipo de 
especies, en el caso de la comuna de Conchalí, Carabineros reiteradamente ha señalado 
que tiene una baja considerable de vehículos, sin duda es un apoyo a los vecinos, el poder 
contar justamente con un vehículo para sus operaciones, no obstante, indica que los 
montos señalados superara la posibilidad de subvención que mantiene la Municipalidad, 
indica que todos los montos señalados por los vehículos, superan los 20 millones, 
obviamente no es factible, entendiendo que la subvención de voluntariado está dentro de 
30 millones, se debe ser equitativos con todas las Organizaciones que solicitan 
subvenciones. Señala que en el caso de Carabineros, el monto solicitado está vinculado al 
apoyo y cumplimiento del comodato por parte de la Municipalidad con Carabineros de Chile 
está relacionado a cuando se entregaron las 15 bicicletas y en donde Carabineros 
constantemente ha señalado la posibilidad, justamente por parte del Municipio, cumplir con 
el Comodato en lo que es las mantenciones, la Municipalidad de Conchalí entregó 15 
bicicletas, lo cual ha permitido tener personal dando vuelta en la comuna, no obstante, 
señala que las bicicletas requieren de mantención y eso es parte de la responsabilidad que 
tiene el Municipio, esto permitiría tener un stock de repuestos. 

El concejal señor Carlos Sottolichio U. Vice - Presidente de la Comisión de Hacienda, 
consulta si existe un comodato entre la Municipalidad y la Quinta Comisaría sobre esta 
materia. 

El Alcalde señor René De La Vega F., indica que tienen en su poder el Comodato, el cual 
fue enviado a carabineros el 2018. 

El concejal señor Carlos Sottolichio U. Vice - Presidente de la Comisión de Hacienda, 
señala que las solicitudes de Comodato deben pasar por el Concejo. 

El Alcalde señor René De La Vega F., indica que entiende que hoy están en tramitación 
de las firmas, para posteriormente pasarlo al Concejo Municipal. 

El concejal señor Carlos Sottolichio U. Vice - Presidente de la Comisión de Hacienda, 
expresa que entonces no existe Comodato. 

El Alcalde señor René De La Vega F., señala que están esperando la solicitud por parte 
de ellos, para pasarlo por Concejo, no obstante, la compra de las bicicletas fueron 
entregadas a la espera de la regularización de este documento. 

El concejal señor Carlos Sottolichio U. Vice - Presidente de la Comisión de Hacienda, 
consulta si las bicicletas están entregadas sin Comodato. 
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El Alcalde señor René De La Vega F., indica que las bicicletas están en materia de apoyo 
a Carabineros, hoy día entregadas como apoyo. 

El conc~jal señor Carlos Sottolichio U. Vice - Presidente de la Comisión de Hacienda, 
señala que le gustaría que el Alcalde exhibiera ante el Concejo el Decreto de este 
Comodato con la Quinta Comisaría, cree que es importante para transparentar la situación, 
en segundo lugar, desea lo que le ocurre en este momento, señala que hubo una discusión 
en la Comisión , con representantes del Alcalde en la mesa, ahora pareciera ser que esa 
conversación de la mañana, ya no existe, ahora existe la conversación con el Alcalde, 
consulta qué sentido tiene hacer Comisión en esas condiciones y después cambia todo el 
escenario, comenta que está relatando que hubo un acuerdo en la Comisión, que fue 
mayoritario, en no perseverar en aportes a Carabineros de Chile, dado que la Institución 
tiene su propio presupuesto y su propia línea de recursos, en el caso de Investigaciones, 
se señaló por parte de algunas de las concejalas la eficiencia que tenía el proyecto que 
presentan , que es un Dron , sobre esa base la Comisión opino y propone al Concejo, pero 
la propuesta al Concejo hay que votarla, no hay que discutirla, es lo que cree. Solicita 
además, que las personas que informan en la Comisiones, estuvieran más informadas, se 
hacen consultas y no hay información , no está actualizada, cree que el Alcalde debería ir a 
la Comisiones, ya que es él quien maneja toda la información, señala que las Comisiones 
han trabajado con la mayor voluntad y la mejor disposición de ser propositivos, expresa que 
el Alcalde está haciendo una propuesta que no se vio en Comisión durante la mañana. 

El Alcalde señor René De La Vega F., comenta que está la plena disposición, de lo 
contrario estos temas no se estarían conversando hoy, como Alcalde debe tener los 
documentos con anterioridad para estudiarla, esto se vio recién hoy en la mañana, en virtud 
de lo mismo, señala que está a plena disposición, si no hubiese disposición este tema se 
hubiese incluido en la tabla del próximo Concejo, se supone que todos quieren avanzar. En 
el caso de POI y Carabineros, señala que lo que se entrega, son especies en Comodato, 
en el caso de Bomberos se entrega el monto. 

El concejal señor Carlos Sottolichio U. Vice - Presidente de la Comisión de Hacienda, 
expresa que no fue lo que se les señalo en la mañana en Comisión . 

El Alcalde señor René De La Vega F. , comenta que el proceso es a través de un Comodato 
y a través de la compra de la especie, cree que sería conveniente poder discutirlo y ser 
incorporado en una próxima sesión, para así poder tener una única información en virtud 
del proceso. 

El concejal señor Carlos Sottolichio U. Vice - Presidente de la Comisión de Hacienda, 
durante la mañana, la Directora de Control , informo que sí se puede entregar dineros a la 
Institución. 

El Alcalde señor René De La Vega F., lo desconoce por parte de la Directora de Control , 
no obstante, la semana pasada estuve con el Ministro de Interior y justo con el stock, en 
donde nuevamente se señaló el apoyo de vehículos y de otras especies para Carabineros 
que lo requerían y señalo además que la única figura para poder entregar alguna especie, 
es solo a través de Comodato porque no existe legalmente la figura en que se puede 
entregar dinero en efectivo puntualmente a dichas Instituciones. 
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El concejal señor Carlos Sottolichio U. Vice - Presidente de la Comisión de Hacienda, 
expresa que tiene sus dudas. 

El Alcalde señor René De La Vega F., expresa que por las dudas, prefiere retirar la 
discusión de las subvenciones y verlo la próxima semana, para que así todos manejen la 
misma información . 

El concejal señor Santiago Arriagada R., indica que en la lógica que se está por presentar 
el comodato, se señala está en redacción para que pase por el Concejo la aprobación del 
Comodato de las bicicletas no le hace más complejo, en el criterio que se señala de EFC 
cambia el objetivo de la subvención y es por eso que se va a discutir a posterior, aplicando 
un criterio parejo, debería aplicarse el mismo criterio para Carabineros, habría que 
reformular esa solicitud. 

La concejala señora Grace Arcos M., señala que le llama mucho la atención que acá se 
hable del Comodato de las bicicletas, el mismo Alcalde menciono que es un Comodato del 
2018 y aun no lo vota el Concejo Municipal , como concejala vigente y del periodo anterior, 
señala que jamás aprobó y jamás paso por el Concejo Municipal un comodato para 
Carabineros, por lo bajo es cuestionable, solicita se pueda ver ese Decreto, se cuestiona a 
EFC por el objetivo, en el caso de Carabineros el Alcalde persistía en esa subvención, con 
el debate fue variando. Tal como lo ha mencionado el Presidente de la Comisión de 
Subvención, es importante darle valor a esos espacios, el Alcalde introduce un debate que 
no fue parte de la reflexión en Comisión, es importante respetar lo que se define en las 
reuniones de Comisiones, por lo demás es un espacio formal , los aportes sociales están 
muy limitados, de la gestión del Alcalde pasaron de 11 O millones a 16 millones para 
Organizaciones Sociales, es importante que la comunidad lo tenga claro. 

El Alcalde señor René De La Vega F., menciona que el tema de la responsabilidad sobre 
el presupuesto es otra, en esta ocasión hay pandemia y no ha habido mayores ingresos, 
por lo tanto , ha implicado hacer ajustes. 

La concejala señorita Dennisse Palacios G., tomándose un poco de las palabras del 
Alcalde , cree que en este Concejo todos entienden que están pasando por un año 
complicado que viene a raíz de la pandemia y de un estallido social , es comprensible, 
justamente en el primer ítem de la Comisión realizada durante la mañana, al final lo que se 
hizo, fue ajustar el presupuesto para cada Agrupación que está solicitando estas 
subvenciones, señala que estuvieron en un debate en donde se gestaron de forma 
automática dos miradas, se aprobó que en el ámbito de voluntariado la Institución de 
Carabineros quedaran afuera, menciona que esta ya tiene financiamiento por parte del 
Estado, en base a eso, se forma esa mirada sobre Investigaciones y Bomberos. Mencionara 
que solo se está respetando lo que guarda relación con la propuesta ya aprobada , le surge 
la duda porque no tomar en consideración el segundo Ítem, donde Carabineros de Chile 
queda afuera, sería bueno tomar en consideración los acuerdos que realiza la Comisión . 

La concejala señora Patricia Molina M. , señala que cree que las Comisiones se deben 
respetar, que estas sirven para fortalecer el trabajo. Recuerda que la Directora de Control 
menciono, que sí se podía hacer un aporte para la compra del Dron , señala que no está de 
acuerdo con entregarle fondos a Carabineros, no tiene problemas en aprobar recursos para 
la Policía de Investigaciones, ha visto en otras comunas que han dado buenos resultados 
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la adquisición de un Dron y a su vez, concuerda con entregar fondos a la Institución 
Bomberos. Solicita que este tema quede en manos del Presidente de la Comisión, se debe 
respetar al concejal quien dirige las Comisiones. 

El Alcalde señor René De La Vega F., señala que en virtud de lo que se ha hablado de 
respetar lo que se señala en las Comisiones, vuelve a insistir que lo que se debate en las 
comisiones, tiene como finalidad presentar una propuesta al Alcalde y así ajustarse a la 
normativa. Manifiesta que este tema se pondrá en tabla la sesión de la próxima semana, 
estas subvenciones, en el ámbito del voluntariado, se seguirán entregando. 

Se aprueba por la unanimidad de los presentes Subvenciones año 2021, las cuales 
son las siguientes: 

Nº Nombre de RUT Objetivo de la solicitud Descripción de Subvención 2021 
Institución Cobertura 

1 UNION COMUNAL FINANCIAR GASTOS DE INSUMOS ORGANIZACIONES DE 
DE CENTRO DE DE OFICINA, ASEO, AYUDA SOCIAL CENTRO DE MADRES 
MADRES 73. 115.000-1 EN MERCADERIA, QUE ESTEN 
CONCI-IALI MEDICAMENTOS y EXAMENES, ASOCIADOS A LA 
NORTE GAS, MERCADERIA PAR LOS UNION COM UNAL DE 

CENTROS QUE FUNCIONAN EN LA CENTRO DE MADRES 
SEDE, ARRIENDO BUS TURISMO, $2.500.000.-
MATERIAL PARA REALIZAR 
CURSOS, PUERTAS, CHAPAS, 
VIDRIOS ENTRE OTROS, PARA EL 
BUEN FUCIONAMIENTO DEL 
CENTRO. 

2 CLU B JUAN 65.147.684-4 FINANCIAR COMPRA DE DEPORTISTA 
CERDA EQUIPAMIENTO TALES COMO BETSABE MUÑOZ 

COMPUTADOR, PARLANTES, TAPIA 
MEMBRESIA, ROJA DEPORTIVA DE $500.000.-
COMPETICION, ALIMENTACION. 

3 U~ION COMUNAL REALIZAR CAPACITACION EN ORGAN IZACIONES 
CENTRO DE 71.853.400-3 DISTINTAS MANUALIDADES, SOCIALES 
~!ADRES COMPRA DE T ELA PARA SABANAS ASOCIADAS A LA 

HILOS PARA su CONFECCION, UNION COMUNAL DE 
PAGO MONITORA, ARTICULOS DE CENTROS DE MADRES 
ASEO, LOCOMOCION PARA LA 
DIRECTIVA. 

$3.000.000.-
UN ION CO~ l l/NAL CONTINUAR CON LA REPARACION ORGANIZACIONES 
CENTRO DE 71.853.400-3 DE CABAÑAS DEL RECINTO SOCIALES 
~IADRES VACACIONAL DE CA RTEGANA DE ASOCIADAS A LA 

PROPI EDAD DE LA UN ION UNION COMUNAL DE 
COMUNAL DE CENTRO DE CENTROS DE 
MADRES. MADRES. 

4 AGRUPACION PROFESIONALIZAR LA ESCUELA SOCIOS Y SOCIAS DE 
RAYO AZUL 75.987.500-1 INTEGRAL DE ARTES ORGANIZACIÓN Y LA 
TWI TER CARNAVALERAS TWISTER, SOCIEDAD EN 

IMPLEMENTANDO TALLERES GENERAL QUE GUSTA 
PERMANENTES IMPARTIDOS POR DE LA CULTURA 
PROFESIONALES CON LIDERAZGO ASISTE A LAS 
Y TRAYECTORIA QUE CONSISTE ACTIVIDADES 
EN LA COMPRA DE MATERIALES DURANTE EL AÑO Y 
DE CIRCO COMO: MALABARES, LA CONSOLIDACION 
ACROBACIAS, TELAS, REPUESTO GENERAL ES 
PARA INSTRUME TOS DE CARNAVAL DE LA $ l.000.000.-
PERCUSION, VESTUARIOS, CINTAS, PALMILLA. 
COLACIONES, SONIDO, 
VESTUARIO, ORGANIZACIÓN 
LOGISTICA, TRANSPORTE, ENTRE 
OTROS. 

' ONG REDOSS FORTALECER LOS SERVICIOS DE 300 PERSONAS A 
65.018.240-5 DIAGNOSTICO y TRATAMIENTO TRAVES DE LAS 

E VIH e ITS EN LA COMUNA DE DISTINTAS ACCIONES 
CONCJ-IALI, JUNTO CON LA QUE INVOLUCRA LA 
DISTRIBUCION DE KITS PARA LA INTERVENCION. $1.500.000.-PREVENCION DEL Vll-1 y EL 
COVIDl9. 

6 FUNDACION IMPLEMENTAR CASA DE ACOGIDA ENTRE 6 A 12 
~I ISION 65. 192. 726-9 PERSONAS EN SITUACION DE HOMBRES QUE SE 
ESPERANZA CALLE PARA BRINDARLES ENCUENTREN EN 
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7 llNION COMUNAL 
DEL ADULTO 75.344.900-0 
J\IAYOR 

8 DEFENSA CIVIL 
DE CHILE, SEDE 61.1 09.000-5 
CONCIIALI 

9 CORPORACION 
ANACROJ 65.024.530-K 

10 CL UB ADULTO 
1\1,\YOR JUAN 
PABLO SEG UNDO 

11 AGRUPACION 
SOCIAL, 65. 149.375-7 
CULTURAL y P.J N" 1615 
DEPORTIVA E.F.C 

DÉCIMO PRIMER TEMA 
VARIOS 
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ALBERGUE, ACOMPAÑAMI ENTO Y 
CAPACITACION. 

FINANCIAR ALIMENTOS NO 
PERECIBLES, PODOLOGIA, 
PAÑALES PARA ADULTOS, 
ARTICULOS DE ESCRITORIO y 

ASEO, TERMOMETRO, 
MOVILIZACION DIRIGENTES. 
MANTENER LA CAPACIDAD DE 
RESP ESTA DE LOS INTEGRANTES 
DE LA SEDE LOCAL DE CONCHALI, 
ANTE SITUACIONES D 
EMERGE 'CIA. DESASTRE Y/O 
CALAMIDAD. 
FINANCIAR APOYO A LAS 
FAMILIAS DE LA CORPORACION 
CON UTILES ESCOLARES y 
MATERIAL DE OFICINA. 

FINALIZAR CONSTRUCCION SALA 
PARA LA JUNTA DE VECINOS 
UNIDAD VECINAL N-4 

FINANCIAR INDUMENTARIA 
DEPORTIVA y CORPORATI VA E 
IM PLEMENTOS DEPORTIVOS, 
ADMINISTRATIVOS, LOGISTICA 

SITUACION DE 
CA LLE. ATENCION 
ESPECIALIZADA 
ENTRE 6A 12 M ESES. 
ORGANIZACIONES 
SOCIALES 
PERTE 'ECIENTES A 
LA UNION COM NAL 

VOLUNTARIOS DE LA 
SEDE LOCAL. TODA 
LA POBLACION DE LA 
COM UNA. 

ESCUELAS, 
UNIVERSIDADES y 
FAMILIAS DE LA 
ORGANIZACIÓN. 

SOCIOS Y SOCIAS DE 
LA ORGANIZACIÓN Y 
DE LA JUNTA DE 
VECINOS º4 
REMODELACIO P. 
NORTE. 
PLANTEL DE 
JUGADORES y 
CUERPO TECNICO 

TOTAL 

El Alcalde señor René De La Vega F., ofrece la palabra. 

$300.000.-

$1.200.000.-

$1.000.000.-

$ 500.000. 

$ 500.000.-

$ 1.500.000.-

$13.500.000.-

El concejal señor Carlos Sottolichio U. , solicita que la Dirección de Control y la Dirección 
Jurídica se puedan pronunciar, en su rol de asesores del Concejo, respecto de la 
controversia acerca de que si el Municipio puede o no entregar recursos o solo vía 
comodato , cree que esto es importante dejarlo precisado para que el Concejo pueda mejor 
resolver. 

El concejal señor Mario Soto A., en nombre de don Mario Valdés Garra, solicita reactivar 
patente de feria , no ha podido realizar sus labores por enfermedad de él y su señora, 
pasaron meses en que no pudo ocupar su espacio, pero ahora estaría en condiciones de 
volver a trabajar. 

La concejala señora Natalia Sarmiento M., señala que en Parque Asunción 1771 hay 
ramas de árboles que están en mal estado, los vecinos están muy preocupados que estas 
se puedan desprender y puedan caer a las viviendas. Además, solicita la demarcación del 
paso peatonal el cual está ubicado en Granada. 

La concejala señorita Dennisse Palacios G., en relación a la situación de EFC , esta 
Organización venia solicitando el apoyo por parte de este Municipio para su participación 
en el Campeonato ANFA 2021, señala que por dilatación en la respuesta, en los procesos, 
ellos lamentablemente quedaron fuera, cree que el Concejo en su totalidad lo ha lamentado, 
es una falta de respecto al Club que viene de años haciendo gestión . Indica, que ha 
quedado impactada, dado hechos ocurridos como la filtración de documentos desde la 
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OPIR, en redes sociales, no entiende cómo puede ser posible este hecho ocurrido, se han 
creado perfiles falsos para hacer este tipo de cosas, desde su concejalía, exige una 
explicación . Para terminar con el tema de EFC, en virtud que ellos ya quedaron fuera del 
Campeonato 2021 , aun así, pretenden seguir funcionando, solicitan una respuesta para su 
participación al Campeonato 2022, respecto a la utilización de los espacios. Por otra parte, 
sol icita un catastro de las zonas o espacios en abandono, puntos de acumulación de 
basura. Indica, que en Calle Nueva Central existen luminarias que están apagadas, solicita 
se puedan revisar, agregando que no está de acuerdo en que el hall de sus oficinas se esté 
transformando en bodegas. Finalmente, solicita se les pueda remitir un plano de la comuna 
sectorizado. 

La concejala señorita Marjorie Melo V., señala que apoya a la concejala Palacios en todo 
su sentir sobre la situación de EFC, no respondieron en el plazo, señala que ellos hicieron 
una inversión para la revisión. Solicita además, fiscalizar feria ubicada en barrio Barón , 
señala que en la Calle Ventura bloquean un Pasaje, vecinos deben salir de madrugada para 
sacar sus vehículos. Requiere revisión de luminarias ubicadas en el Anfiteatro Dorsal. 
Finalmente, solicita copia convenio con SERNAMEG. 

El concejal señor Santiago Arriagada R., solicita considerar iluminación en una parte del 
Cortijo en la Calle Brasilia con Calle Quilicura. Además, solicita fiscalización en la Calle 
Halcones al llegar a Pedro Fontova , puesto que hay una serie de autos abandonados, están 
provocando inseguridad en el entorno. Indica, que dentro de la discusión que se dio del 
FONDEVE, señala que en el informe de Jurídico se señala que le corresponde al Municipio 
evaluar las condiciones que se encuentra los requirentes de la asistencia social , las que 
deben ser habitantes de la comuna de Conchalí, atendiendo las funciones municipales, 
señala que esto es en relación a la entrega de Ollas Comunes por parte de las Juntas de 
Vecinos, pide que la Dirección de Asesoría se pueda pronunciar al respecto. Solicita un 
informe en relación a la constructora SPA, quien se encuentra realizando trabajos en 
Monseñor Müller. Finalmente, solicita se le pueda remitir el programa de compras de las 
canastas de alimentos y evaluar situación de vecino que el día de ayer se llevaron detenido 
desde el Municipio. 

La concejala señora Grace Arcos M. , señala que sería ideal que cuando los concejales 
terminen sus intervenciones, el Alcalde pueda dar respuesta, son bastante interesante los 
temas que todos han planteado. Plantea situación en particular de un vecino ante la 
negativa de una solicitud de patente comercial y también una situación particular de una 
familia que vive en el sector de Andrés Marambio para poder cerrar el frontis de su casa por 
razones de seguridad , ambos los detallara por escrito. 
Por otra parte, indica que ha estado observando en terreno, distintas situaciones que se 
dan el marco de las señaléticas del tránsito, algunas en mal estado y otras a simple vista 
debiesen instalarse nuevas señaléticas, que evidentemente ponen en riesgo la integridad 
de los vecinas y vecinas de la comuna, es importante buscar una solución integral. Reitera 
la situación de Monseñor Müller, a propósito de la remodelación de veredas, los vecinos y 
vecinas se encuentran muy preocupados. 
A propósito de la Cuenta, indica que tiene algunas incongruencias, señala que el 
memorándum Nº 99 y el memorándum Nº 381 son los mismos, indica que se ha entregado 
traspapelada la información. Por otra parte, propone que el Municipio de Conchalí, de un 
paso significativo en relación a la inclusión y se pueda avanzar a tener un intérprete de 
lengua de señas para las transmisiones de las sesiones del Concejo Municipal. Finalmente, 
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se suma a lo planteado sobre la Agrupación EFC, señala que cuando se habla de poder 
disminuir los riesgos de vulnerabilidad y violencias que se dan en los territorios, eso tiene 
mucho que ver con fortalecer la cultura, la educación, el deporte y, lamentablemente se ha 
constatado, que en Conchali no hay una política de deporte, no hay una política de cultura, 
lo que ocurrió con EFC Conchalí, es una prueba más, se necesita avanzar en esta situación. 

La concejala señora Patricia Molina M., desea expresar sus condolencias a la familia de 
don Emilio Belmar del Pasaje Guanabara Población Copacabana. Sobre la situación de 
Pedro Fontova, indica que le sorprende que nadie fiscalice el bandejon, las platabandas 
son ocupadas por camiones y hay escases de luminarias, los vecinos están muy 
preocupados. Finalmente, se suma a lo señalado por sus colegas en relación a la 
Agrupación EFC, solicita que este tema se pueda aclarar desde el Municipio. 

Siendo las 18:28 horas, se da por terminada la sesión. 

SÍNTESIS ACUERDOS SESIÓN ORDINARIA 
JUEVES 19 DE AGOSTO 2021 

ACUERDO Nº 114/2021 
Se aprueba por la unanimidad de los presentes el Acta S. Ordinaria 22.07.21, sin 
observaciones. 

ACUERDO Nº 115/2021 
Se aprueba por la unanimidad de los presentes aporte municipal de 5 UF por cada 
una de las 468 viviendas (2.340 UF) y aporte vecinal de 0,5 UF por cada una de las 
468 viviendas (234 UF), para postulación de la UV 34 al Programa Recuperación de 
Barrios, Llamado año 2021 ". 

ACUERDO Nº 116/2021 
Se aprueba por la unanimidad de los presentes las Bases y Cronograma FONDEVE 
2021. 

Se aprueba por la unanimidad de los presentes: 

3. Aprobación realización de las obras incluidas en los proyectos a 
postular a través del Programa de Mejoramiento de Viviendas y 
Barrios D.S. Nº27 del Minvu, Capítulo 1, Proyecto para 
Equipamiento Comunitario, de áreas verdes y canchas, llamado 
2021. 

4. Aprobación mantención, Iluminación y riego de las obras incluidas en los 
proyectos postular a través del Programa de Mejoramiento de Viviendas y 
Barrios D.S. Nº27 del Minvu, Capítulo 1, Proyecto para Equipamiento 
Comunitario, de áreas verdes y canchas, llamado 2021. 
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ACUERDO Nº 117/2021 
Se aprueba por la unanimidad de los presentes Subvenciones año 2021, las cuales 
son las siguientes: 

Nº l\o rnbre de IUIT Objetivo de la solicitud Descripción de Subvención 2021 
Institución Cobertura 

1 UNION COi\ l UNAL FINANCIAR GASTOS DE INSUMOS ORGANIZACIONES DE 
DE CENTRO DE DE OFICINA, ASEO, AYUDA SOCIAL CENTRO DE M ADRES 
i\ l ADRES 73. 11 5.000-1 EN M ERCADERI A, QUE ESTEN 
C'ONCI IA LI MEDICAM ENTOS y EXAME ES, ASOCIADOS A LA 
NORTE GAS, MERCADERIA PAR LOS U ION COMU A L DE 

CENTROS QUE FUNCIONAN EN LA CENTRO DE M ADRES 
SEDE, ARRI ENDO BUS TURISMO, $2.500.000.-
MATERI AL PARA REALIZAR 
CURSOS, PUERTAS, CHAPAS, 
VIDRIOS ENTRE OTROS, PARA EL 
BUEN FUCIONAMIENTO DEL 
CENTRO. 

2 CLUB JUAN 65.147.68+4 FINANCIAR COMPRA DE DEPORTISTA 
CE RDA EQ IPAM IENTO TAL ES COMO BETSA BE M UÑOZ 

COMPUTADOR, PARLANTES, TAPIA 
M EMBRESIA, ROJA DEPORTIVA DE $500.000.-
COMPETICION, ALIMENTACION. 

3 UNION COi\ IUNAL REALIZAR CAPACITACION EN ORGANIZACIONES 
CENTRO DE 71.853.400-3 DISTINTAS MANUALIDADES, SOCIALES 
i\ IADRES COMPRA DE TELA PARA SABANAS ASOCIADAS A LA 

HILOS PARA su CONFECCION, UNION COMUNAL DE 
PAGO MONITORA, ARTICU LOS DE CENTROS DE MADRES 
ASEO, LOCOMOCIO ' PARA LA 
DIRECTIVA. 

$3.000.000.-
UNION COi\ l UNAL CONTINUAR CON LA REPARACION ORGANIZACIONES 
CENTRO DE 71.853.400-3 DE CABAÑAS DEL RECI TO SOCIALES 
i\lADRE VACACIONAL DE CARTEGANA DE ASOCIADAS A LA 

PROPI EDAD DE LA UNION UNION COMUNAL DE 
COMUNAL DE CENTRO DE CENTROS DE 
MADRES. M ADRES. 

4 AG RUPACION PROFESIONALIZAR LA ESCUELA SOCIOS Y SOCIAS DE 
RA\'0 AZ L 75.987.500-1 INTEGRAL DE ARTES ORGANIZACIÓN Y LA 
TWISTER CARNAVALERAS TWISTER, SOCIEDAD EN 

IMPLEMENTANDO TALLERES GENERAL QUE GUSTA 
PERMANENTES IM PART IDOS POR DE LA CULTURA 
PROFESIONALES CON L IDERAZGO ASIST E A LAS 
Y T RAYECTORIA QUE CONSIST E ACTIVIDADES 
EN LA COM PRA DE MATERIALES DURANTE EL AÑO Y 
DE CIRCO COMO: MALA BARES, LA CONSOLIDACION 
ACROBACIAS, TELAS, REPUESTO GENERAL ES 
PARA I STRUMENTOS DE CA RNAVAL DE LA $1.000.000.-
PERCUSION, VESTUARIOS, CINTAS, PALM ILLA. 
COLACIONES, SONIDO, 
VESTUARIO, ORGANIZACIÓN 
LOGISTICA, T RANSPORTE, ENTRE 
OT ROS. 

=' ONG REDOSS FORTAL ECER LOS SERVICIOS DE 300 PERSONAS A 
65.0 18.240-5 DIAGNOSTICO y TRATAM IENTO TRAVES DE LAS 

EN VIH e ITS EN LA COM UNA DE DISTI NTAS ACCIONES 
CONCHA LI, ,JUNTO CON LA QUE INVOLUCRA LA 
DISTRJBUCION DE KITS PARA LA I TERVENCION. $1.500.000.-PREVENCION DEL VIH y EL 
COVIDl9. 

6 FUNDACION IMPLEM ENTAR CASA DE ACOGIDA ENTRE 6 A 12 
i\ llSION 65.192. 726-9 PERSONAS EN SITUACION DE HOM BRES QUE SE 
ESPERANZA CALL E PARA BRINDARLES ENCUENTREN E 

ALBERGUE, ACOM PAÑAM IENTO Y SIT ACION DE $300.000.-
CAPACITACION. CA LLE. ATE 'CION 

ESPECIALIZADA 
ENTRE 6 A 12 MESES. 

7 LINION COi\ l UNAL FINANCIAR ALi i\IENTOS NO ORGANIZACIONES 
DEL AD LTO 75.344.900-0 PERECIBLES, PODO LOG IA, SOCIALES 
i\ lA\'OR PANALES PARA ADULTOS, PERTENECIENTES A 

ARTIC LOS DE ESCRITORIO y LA UNION COMUNAL $1.200.000.-
ASEO, TERMOMETRO, 
MOVILIZACION DIRIGENTES. 

8 DEFENSA CI VI L MANTENER LA CAPACIDAD DE VOLUNTARIOS DE LA 
DE CHILE, SEDE 61.1 09.000-5 RESPUESTA DE LOS INT EGRANTES SEDE LOCAL. TODA 
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9 

10 

11 

CONCIIALI 

CORPORACION 
ANACROJ 

CL UB ADULrü 
~IAYOR JUAN 
PA BLO SEGUNDO 

AG RLIPACION 

65.024.530-K 

SOCIAL, 65. 1-19.375-7 
CULTURAL Y P.J N" 1615 
DEPORTIVA E.F.C 
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DE LA SEDE LOCAL DE CO CHALI, LA POBLACION DE LA 
A 'TE SITUACIONES D COMUNA. 
EM ERGENCIA, DESASTRE Y/O $1.000.000.-
CALAM IDAD. 
FI A CIAR APOYO A LAS 
FAMILIAS DE LA CORPORACION 
CON UTILES ESCOLARES Y 
MATERIAL DE OFICINA. 

FINALIZAR CONSTRUCCIO SALA 
PARA LA JUNTA DE VECINOS 
UNIDAD VECINAL N°4 

FINANCIAR IND MENTARIA 
DEPORTIVA Y CORPORATIVA E 
IMPLEMENTOS DEPORTIVOS, 
ADMINISTRATIVOS, LOGISTICA 
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ESCUELAS, 
U IVERSIDADES Y 
FAMILIAS DE LA 
ORGANIZACIÓN. 

SOCIOS Y SOCIAS DE 
LA ORCA IZACIÓN Y 
DE LA JUNTA DE 
VECINOS Nº4 
REMODELACION P. 

DE 
y 

$ 500.000. 

$ 500.000.-

$ 1.500.000.-

$ 13.500.000.-


